

AWII

Gebyar PAUD Kota Solok 2025: 270 Pendidik Ikuti Outbond di Taman Pramuka

JIS Sumbar - SOLOK.AWII.OR.ID

Jan 23, 2025 - 12:53



SOLOK – Dalam rangka meningkatkan kompetensi tenaga pendidik Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), panitia Gebyar PAUD Kota Solok menggelar kegiatan outbond di Taman Pramuka Kota Solok. Acara ini diikuti oleh 270 peserta yang terdiri dari 47 peserta IGRA, 96 peserta IGTK, dan 130 peserta Himpaudi.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Kepala Kementerian Agama (Kemenag) Kota Solok, H. Mustafa, didampingi oleh Kasi Pendidikan Madrasah (Penmad), H. Muhibut Tibri, serta Pengawas Madrasah, Joni. Dalam sambutannya, Mustafa mengapresiasi terselenggaranya acara ini dan menekankan bahwa ini merupakan kali pertama seluruh pendidik PAUD di Kota Solok, termasuk guru Kelompok Belajar (KB), TK, dan RA, berkumpul dalam satu kegiatan.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Solok yang diwakili oleh Kabid Pembinaan PAUD dan Pendidikan Non Formal, Hj. Sri Puji Astuti, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memperbarui pengetahuan dan keterampilan para tenaga pendidik dalam mendidik dan membimbing anak usia dini di Kota Solok.

"Dengan kegiatan ini, kami berharap para pendidik PAUD dapat terus mengembangkan kompetensi mereka dan menerapkannya dalam proses pembelajaran," ujarnya.

Ketua Panitia, Osnita, mengucapkan terima kasih atas kerja sama dan dukungan dari berbagai pihak, termasuk kepala dan guru Kelompok Belajar, kepala TK/RA, serta Dinas Pendidikan dan Kementerian Agama Kota Solok.

"Kami sangat mengapresiasi partisipasi semua pihak. Sebanyak 273 peserta hadir dalam kegiatan ini," kata Osnita.

Selain bertujuan meningkatkan kompetensi tenaga pendidik, kegiatan outbond ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar pendidik PAUD di Kota Solok. Dengan melibatkan lembaga QTC Solok, acara ini diharapkan dapat membangun kerja sama yang lebih erat dan meningkatkan kualitas pendidikan anak usia dini di Kota Solok.

Acara ini turut dihadiri oleh Kepala Dinas Pendidikan, Kepala Kemenag Kota Solok, Kasi Penmad, Pengawas Madrasah, Bunda PAUD, Bunda Kandung Kota Solok, serta perwakilan dari Kelompok Belajar (KB), TK/RA, dan PAUD se-Kota Solok.